



Las pistas de la Mola y de Cap de Barberia mejorarán sustancialmente con la instalación de un césped de última generación.

Los trabajos de instalación del césped artificial en la pista deportiva del colegio público del Pilar de la Mola han comenzado hoy, tal y como ha informado la empresa Mondo, encargada de su instalación.

Se trata de un césped artificial de última generación para campos multiuso. La fibra del césped es de 12mm de altura y destaca por su durabilidad, resistencia y planimetría adecuada, cualidades que permiten una alta rentabilidad de las instalaciones, mínimo mantenimiento y reducción del riesgo de lesiones en el deportista.

El terreno de juego presenta un aspecto y unas características similares al césped natural y será de mucha utilidad para los escolares y los vecinos de Es Caló y la Mola.

Una vez finalizada esta instalación, prevista a lo largo de esta semana, la empresa iniciará la colocación del césped en la pista de Es Cap de Barberia.

El nuevo césped artificial, con una composición de monofibra, está dotado de una estructura semi-cóncava con tres nervios distribuidos de forma asimétrica. Este nuevo diseño facilita y mejora sustancialmente su resistencia y por lo tanto su mayor capacidad de memoria dimensional, entendiendo esta cualidad como la capacidad por volver a la posición inicial tras la huella y/o rueda de la pelota.

La reposición del césped existente en la pista de Es Cap era una demanda por parte de los usuarios por su alto estado de deterioro después de años de un uso intensivo. El Área de Deportes de Formentera llevó a cabo toda una serie de tareas de acondicionamiento, para facilitar los trabajos de colocación del nuevo césped. El Consell de Formentera ha invertido un total de 5000 euros en cambiar casi la totalidad del cercado del recinto, así como en su acondicionamiento, además de los trabajos de limpieza integral de las pistas y las gradas.

El sistema que se instalará en es Cap de Barberia es un sistema de césped artificial de última generación, idóneo para la práctica de fútbol, fabricado mediante sistema *tufting* de 60 mm de altura, fabricado con polietileno (PE) y aditivos específicos que se caracterizan por su alta resistencia y tratamiento anti UV, resistente al calor y a variaciones climatológicas extremas.

El sistema ha sido certificado en laboratorio según el criterio de calidad FIFA STAR II y cumple con todos los parámetros biomecánicos de durabilidad y resistencia climática según *The Handbook of Test Methods for Football Turf*.

Asimismo, este sistema está certificado según la norma UNE ISO 15330-1.

La gama de césped artificial MONDOTURF está diseñada para deportes como el fútbol dónde la superficie es duramente castigada por la gran cantidad de usuarios y la explotación intensa. El material se fabrica de acuerdo con los sistemas de gestión de calidad previstos por la norma UNE ISO 9001:2000 con respecto a diseño y producción de césped artificial otorgado por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR).

La partida presupuestaria para la colocación de césped artificial en las pistas de fútbol sala de es Cap y la Mola asciende hasta los 90 mil euros.